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本报综合消息 近日 !

03(0

环球小姐中国海南区域赛在海

口市落下帷幕!参赛选手因为网

上热传的后台照片"雷人#而受

到网友质疑$

1

月
04

日!环球小

姐中国区大赛总裁靳羽西携海

南区域赛冠军谭乔尹出席发布

会!对网友们的质疑一一进行解

释$ 目前就读于中山大学英语翻

译专业的谭乔尹本人并不像网

上传言的那般雷人$ 而靳羽西

说%"我们没有拼爹! 也没有干

爹!不能仅仅因为一张照片就将

选手妖魔化$ &

记者!看到你本人其实挺漂

亮的!但为何当时那张照片看上

去有点"雷人#$

谭乔尹!网友们会有那样的

评论!可能和当时的舞台妆过浓

有关系!也和光线有关系!但最

大的原因还是照片本身没拍好

啦$ 其实当时在现场我们有很多

好看的照片!但唯独那一张不太

好的照片被网友们一直转发$

羽西 ! 你看她的皮肤非常

好!身高
(+11

米!外貌很不错$你

们现在看到她的外表并没有网

上评价的那么差$ 谭乔尹从四岁

半开始就学习舞蹈 ! 家教非常

好!她现在也是中山大学即将大

四的一名学生!主攻英语翻译专

业!素质很高$ 海南赛区决赛当

天!她跳了一支佛朗明哥 !水准

非常高!不单单是外表 !素质也

很高$

记者!网友的评论影响到你

自己的生活和心情了吗$

谭乔尹 ! 一开始会有点低

落!但并不会太担心$ 发生这个

事情之后!我的内心还是挺平静

的! 因为他们的评论并不是真

相$ 认识我的人!都知道我是怎

样的!所以我完全不担心他们因

为网上的这些言论就误解我$每

个人评价美的标准并不同!内在

美和外在美的结合才是最好的$

记者!最近重庆国际小姐评

选也遭到网友非议!%拼爹&的话

题也不绝于耳'两位是如何看待

这件事情的呢$

靳羽西! 首先我要声明!国

际小姐和我们环球小姐是两个

赛事$ 正因为是两个赛事!我们

也不好对他们做出什么评价$ 但

我觉得单看照片是远远不够的!

我永远不会因为一张照片就说

一个人好看或者丑!我自己也有

过好看的照片! 难看的照片!不

应该只因为一张照片就下定论!

我们没有拼爹!也没干爹 !不要

把选手们都妖魔化$

谭乔尹!'拼爹&的话题我也

不太清楚!因为至少我们的比赛

中没有这样的事情$

记者 !在评审当中 !会有活

动的赞助商参与其中吗!这是否

会影响比赛的公平性$

靳羽西!我们总决赛的评审

中当然会有一些赞助商在其中!

比如力士等公司的评审!但这并

不影响公平性!因为他们都是一

直致力于女性美的事业!他们也

希望对得起自己的品牌!挑选出

最优秀的人来走向世界$
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本报综合消息 重庆国际小

姐前三甲引发的 "网络余震&仍

在继续!"黑幕说&被提出!又被

否认!真相扑朔迷离$

04

日!

0335

世界超级模特大赛中国区总冠

军王越在湖北参加活动!接受采

访时她表示!黑幕其实是国内选

美活动普遍存在的现象 !"至于

他们说外形偏向国际范!我想说

国际范不是(外星范)!敢说的人

是无知者无畏$ #

03(3

年
6

月!夺得中国区总

冠军的王越召开新闻发布会!宣

布退出当年的世界超模大赛$ 她

自陈退赛原因跟网络 *未婚妈

妈#的流言有关!但那句*其实大

家对这种事情都心照不宣#的说

法又惹人遐想+ 王越坦陈!退赛

其实是因为自己遭遇了*黑幕&$

她称!夺得总冠军后!主办方某

位负责人到她房间!*他对我说!

(你想在模特这个圈子里混 !就

要清楚你拥有什么!你能付出什

么)!其实这就是在暗示我$ &王

越说!当时她选择了*拒绝 &!此

后!网络间有关她的传言纷至沓

来!*说我是未婚妈妈的!说我有

文身不符合中国美女形象的!我

想来想去!总觉得背后有人在捣

鬼!既然如此!我退出!我不陪你

们玩了$ &

那么!选美活动是否都有黑

幕, 王越表示!退出当年的比赛

后!自己也为类似的活动做过评

委!*评委其实只是(花瓶)!初赛

时我们看到一些很漂亮!综合素

质很好的人!最后这些人不仅不

是前三甲!甚至第一轮就被刷下

去了$ 评分不能公

开!就算公开!也只

是参考意见! 一句

话! 我们说了不算

数$ #

而产生黑幕的

最直接原因! 王越

坦言是承办制度 !

*省级比赛承办都

需要费用! 前三甲

都有奖金奖品 !可

承办单位没有 !这

背后都是利益链 !

你选择利益! 你就

得 付 出 相 应 的 东

西$ #王越说!也许

其他人看到重庆前

三强时会惊讶 ! 她却是见怪不

怪!*这我当评委的时候也觉得

很无力!可这种风气不是一两个

人就能扭转的$ #
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本报综合消息 本名余炳贤的

台湾艺人大炳
1

月
03

日凌晨
0731

!

因为急性肺炎引发多器官衰竭!病

逝于北京!终年
41

岁$

04

日晚间弟

弟小炳将大炳的骨灰带回台湾!大

小炳所属的基督教艺人之家及艺人

团将在
1

月
43

日上午
83743

举行追

思礼拜$

按基督教方式下葬

弟弟小炳表示%*为了摆脱过去

9

吸毒的丑闻
:

!短短两个月当上制作

人!疯狂工作!连制作单位都担心他

的身体!但他一直加班!已经感冒还

加班- # 上个月底感冒病情日趋严

重!引发急性肺炎住进北京的医院!

弟弟小炳从台湾赶去陪伴$ 大炳的

病情一度好转!原本打算回台就医!

不料上个星期突然病情恶化! 最后

急救无效$小炳在耳边唱着*耶稣爱

你#的歌声中!大炳安详地离世$ 小

炳透露!*哥哥的骨灰将会埋在台北

不会回台中老家! 按照基督教方式

下葬$ #

弟弟写下感人文字

1

月
)6

日 ! 在大炳辞世
6

天

后! 弟弟小炳在微博上发出一张兄

弟两人的合影! 并写下感人至深的

文字% *大炳! 我的宝贝大哥! 我

今生到永恒的骄傲$ 谢谢你最后留

了这一个月的时间给我! 虽然我们

在医院中度过! 但我很快乐$ 谢谢

你三十几年的陪伴! 用这些记忆片

段! 换取永恒的约定! 在主耶稣怀

里! 好好安息吧$ 我们天家再见$

别了大炳! 我爱你$# 字里行间难

掩对兄长的深切怀念! 也让网友情

难自禁$

大炳小炳兄弟情深! 大炳辞世

后!小炳一直沉浸在悲痛中!接受采

访时一度泣不成声$ 而照片中两人

对着镜头微笑的场景让不少人回想

起两人一起做节目. 兄弟情深的画

面! 十分伤感%*你和哥哥真的都是

演艺圈非常优秀的表演工作者!哥

哥来不及完成的! 我们期盼着你能

够接着他的脚步完成! 开创自己的

演艺事业$ #

!

易乐
"

大炳"后#小炳兄弟情深

6789:;<=

>?@ABCD

!!!!!!

本报综合消息 记者
1

月
)6

日

从凤凰传奇影业获悉! 赵薇将加盟

著名导演关锦鹏执导的新片 /放浪

记0$ 数日前!关锦鹏曾与凤凰传奇

洽谈拍片事宜$ 随着/致青春0完工!

/放浪记0将提上日程$

赵薇的导演处女作 /致我们终

将逝去的青春0不久前完成拍摄!她

正在加紧做后期工作!关锦鹏是/致

青春0 的监制! 和赵薇是很好的朋

友!而为了等赵薇加盟!关导也推迟

了自己的新片开机时间$ 今年
)

月!

关锦鹏就曾透露过自己下部电影的

筹备工作! 这部电影是李樯的原创

剧本! 跟日本作家林芙美子的同名

小说除了同名以外没任何关系$ 关

锦鹏对该片十分看重! 女主角赵薇

是核心人物! 同时该片还欲邀请日

本明星瑛太.韩国的朱镇模加盟$

据了解!/放浪记0 讲述了戏剧

明星韦天怡在她艺术生涯最辉煌的

时候! 随着一个戏剧天才叫苏洛的

年轻漂亮女孩一夜蹿红的出现!命

运发生了比舞台上的情节更加戏剧

性的改变$ 两个女人之间展开了一

场看不见硝烟的战争$ 最终她们才

明白!生活才是真正的艺术$ 赵薇扮

演苏洛
;

陈冲扮演韦天怡$
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本报综合消息 在
1

月
06

日的

中国汽车拉力锦标赛第一站张掖

站!作家.赛车手韩寒获得全场总冠

军$ 兴奋的韩寒更在微博上晒其获

胜后的照片! 韩寒自信表示!"感谢

强大的对手和更强大的自己&$ 其帅

气赛车手造型也引来女粉丝围观!

赞其帅气$ 夺冠后!韩寒与车队兴奋

庆祝!韩寒被队友高高抛起!还不忘

吐舌幽默一把$

韩寒以犀利文风著称! 不过其

在赛车场上成绩也颇为出色$ 他曾

多次参加全国汽车拉力锦标赛等比

赛!并获得优异名次$

0335

年他获得

35

赛季
<=<

收官战111邵武拉力

赛冠军! 收获中国汽车拉力锦标赛

>

组
)??5

年度总冠军!成为中国职

业赛车史上唯一一位场地和拉力的

双料年度总冠军$

!

新娱
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韩寒


